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○ 出席委員 

 

委 員 長     塙     勉 

副 委 員 長     佐 藤 一 枝 

委    員     渡 辺 聡 子 

委    員     森   尚 子 

委    員     田 中 恭 子 

委 員     田 所 アケミ 

委 員     大 田 紀 子 

委    員     永 井   昇 

委    員     坂 井   潔 

委    員     林   響 子 

委    員     越 村 康 英 

 

 

○ 説明出席者等 

 

    生涯学習部部長    石 田 和 明 

高洲公民館長     髙 梨 晶 子 

中央公民館長     中 島 貴 義 

堀江公民館長     金 子 義 則 

富岡公民館長     峰 崎 晃 一 

美浜公民館長     渡 邉   孝 

当代島公民館長    伊 藤 勝 則 

日の出公民館長    岩 井 直 介 

生涯学習課長     橋 野   浩 

 

事 務 局     岡 本   等 

事 務 局     鈴 木 澄 絵 
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平成２８年度 第３回 公民館運営審議会会議録（議事要旨） 

 

１ 開催日時 平成２８年９月２日（金）午後３時～５時 

 

２ 開催場所 市役所10階 協働会議室 

 

３ 出席者 

  （委員） 

   塙委員長、佐藤副委員長、渡邉委員、森委員、田中委員、田所委員、大田委員、 

   永井委員、酒井委員、林委員、越村委員 

  （事務局） 

   生涯学習部部長、高洲公民館長、中央公民館長、堀江公民館長、富岡公民館長、 

美浜公民館長、当代島公民館長、日の出公民館長、生涯学習課長、 

高洲公民館主査、高洲公民館副主査 

 

４ 傍聴者 なし 

 

５ 議 題 

 Ⅰ 開会 

  １．委員長挨拶 

  ２．教育委員会挨拶 

   

Ⅱ 協議 

 １．報告事項 

（１）公民館主催事業（７月～８月）参加状況報告 

（２）公民館文化祭の進捗状況 

  ２．審議事項 

  （１）公民館主催事業（10月～12月） 

 

 Ⅲ その他 

（１）第 68回千葉県公民館研究大会（栄町）の参加について 

（２）次回会議の予定 

（３）研修会 

 

６ 議事概要及び会議経過 

 Ⅰ 開会 

  １．委員長挨拶 
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  ２．教育委員会挨拶 

 

 Ⅱ 協議 

  １．報告事項 

   （１）公民館主催事業（７月～８月）参加状況報告 

   各館の状況について、各公民館長より報告を行った。 

  （委員）堀江公民館の「人権講座」ですが、中高生のボランティアの募集方法はど

のようになっていますか。 

（事務局）以前学校でＣＡＰの体験を行い参加された方が、今回公民館のボランテ

ィアとしてご協力いただきました。子どもとの関わりが多い市民活動団体が

中心となって募集を行ってくれました。 

（委員）この夏に中高生のボランティアの方を見かけました。ボランティアしたい

けれどみつからないとの声がありました。公民館の事業でボランティアが必

要な事業もあると思いますが、中高生に情報が回るといいと思います。夏休

みにボランティアができる一覧があればいいと思います。 

  （委員）美浜公民館の「子ども夏まつり」に参加しました。雨でしたが手品や金魚

すくいなど、大変賑わっていました。準備に時間を要すると思いますが、１

日の開催ではなく２日やってほしいと思います。 

  （委員）応募の後にキャンセルが多いとの話がありましたが、キャンセルに対して

の対策は考えていますか。 

  （事務局）応募多数の場合は抽選となり、抽選は各館厳正に行っているところです。

夏の子どもの事業に関しては特にキャンセルが多いと思います。当選の抽選

結果を送付する際に、キャンセルする場合は早めの連絡をしていただくよう

お伝えしています。また、当日キャンセルした方へのペナルティは今のとこ

ろ考えておりません。 

  （委員）電子申請と往復はがきでは、電子申請からの申し込みの方のほうがキャン

セルが多いのではないか。 

  （事務局）電子申請は手軽にできるため、電子申請での申し込みが多くなっていま

す。統計はとっていないため割合はわかりませんが、電子申請のほうが申し

込みが多い分キャンセルも多いと思います。 

  （委員）電子申請の場合、ブロックをされている方が多く、公民館からの抽選結果

が届かないという声を聞きます。結果が届かないと抽選に外れたと思ってい

る方が多く、結果キャンセルになっているのではないか。電子申請での留意

事項は書かれていますか。 

  （事務局）電子申請のところに留意事項の記載をしています。特に携帯電話・スマ

ートフォンからの申請の場合はドメイン指定受信をされている方が多いため、

受信できるようにブロックを解除する必要がある旨、今後も周知していきま

す。 
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  （委員）年々講座も多種多彩になってきていて、申し込みも多くなっており、周囲

方々の協力も多くなってきています。これからどのように発展していくか整

理していただき、各館でシェアできるものはシェアし、活用を図っていく工

夫をしてもらいたい。 

 

   （２）公民館文化祭の進捗状況について 

   各館の進捗状況について、各公民館長より報告を行った。 

 

  ２．審議事項 

   （１）公民館主催事業開催計画（10月～12月） 

 10月から12月の公民館主催事業開催計画について、各公民館長が説明を行った。 

 

Ⅲ その他 

 （１）第68回千葉県公民館研究大会（栄町）について 

  事務局より第68回千葉県公民館研究大会（栄町）についての説明を行った。 

 

 （２）第２次生涯学習推進計画の策定懇談会のメンバーについて 

事務局より塙委員長がメンバーに選定された旨の報告を行った。 

 

（３）次回定例会議の予定 

次回の第４回公民館運営審議会は、11月11日(金)午後３時から、美浜公民館で開

催することを確認した。 

 

 

   以上で平成28年度 第３回浦安市公民館運営審議会は閉会した。 

 


